

C jmara de Comercio: Aumento gener z zozobra por su estimulo a la inflaci n

Autor Administrator
Wednesday, 11 de January de 2017
Modificado el Tuesday, 10 de January de 2017

El Presidente del gremio comercial, inform  que preparan una reuni n de Directorio para determinar las alternativas y caminos a seguir ante la crisis.

Porlamar.- La C jmara de Comercio, Puerto Libre y Producci n del estado Nueva Esparta rechaz  el incremento en 50 por ciento del salario m nimo anunciado por el Presidente Nicol s Maduro, considerando que es una ilusi n vana, pasajera, ef mera.

Al respecto, aduce que lo necesario frente a la persistente crisis econ mica del pa s, es estimular una econom a fuerte y una moneda estable, junto con la promoci n de la inversi n, en un clima de confianza que impulse la producci n y genere empleos estables.

El presidente de la instituci n, Teodoro Bellor n, dijo que las medidas econ micas s lo han logrado agudizar la crisis y estimular el incremento de la inflaci n, por lo que el ambiente es de absoluta zozobra.

 Este aumento no tiene ning n impacto positivo ni para el comercio ni para la poblaci n, por el contrario, generar  m is desempleo y sobre todo no resuelve el fondo del problema como es la inflaci n , advirti , asegurando que nunca como ahora los empresarios han estado tan dispuestos a salir de la crisis, pero hasta que no cambie el sistema econ mico y el Gobierno entienda que los aumentos por decreto son un instrumento para empobrecer, la situaci n no variar .

Estudian alternativas

Bellor n dijo que la situaci n obliga a tener una permanente revisi n de gastos e ingresos para buscar la mejor manera de adaptarse,  pero realmente es muy delicado lo que est  pasando .

Anunci  una pr xima reuni n del Directorio en pleno de la C jmara para responder las preguntas, d nde estamos y hacia d nde vamos, que puedan llevar a dise ar alternativas.  No estamos cruzados de brazos, no somos ni alarmistas ni conformistas, sabemos que nos toca seguir trabajando .

Dijo sin embargo, que les preocupa otras situaciones espec ficas, como que no se considere el turismo como la gran fuente alternativa de divisas y en funci n de ello el Gobierno busque estabilizar el ingreso de visitantes extranjeros.

También destaca que la casi inexistente importación ha llevado a perder mercados. "En Margarita las importaciones se hacen de todos los continentes en el ramo textil, calzado, confección, confites, y hoy lo que queda es un barco y en su mayoría la carga es propiedad del Gobierno dirigida hacia la construcción de viviendas"

En tal sentido, la única perspectiva positiva que tendrán es la aprobación de la reforma a la Ley de Puerto Libre, debido a que tiene elementos para impulsar la economía local, no obstante hay que esperar su proceso de aprobación cuyo próximo paso es la discusión pública.

http://www.eluniversal.com/noticias/venezuela/camara-comercio-aumento-genero-zozobra-por-estimulo-inflacion_634480